

## Ergebnisprotokoll zum Treffen des Jugendforums am 07.01.2021

**Datum:** Donnerstag, 07. Januar 2020 **Zeit:** 18:00 Uhr **Ort:** online via Zoom

**Anwesend:** Josefine, Toni, Sarah, Anais, Charlotte W., Antonia Te., Louis, Marius, Theo L., Theobald, Antonia Tr., Lennart M., Mo, Maha (10/13)

**Es fehlen:** Clara, Felix, Lennart P.

**Moderation:** Fine

**Co-Moderation:** Antonia Tr.

**Protokoll:** Lennart

### TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit

### TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde

### TOP 2: Jahresplanung 2021

### TOP 3: Vorstellung Konzept Tabletnutzung durch den Jugendbeirat

### TOP 4: Bericht aus der Alten Post

### TOP 5: Nachfrage Protokolle

### TOP 6: Bericht Fahrradwerkstatt ASB

### TOP 7: Nominierungen und Abwahl von Mitgliedern des Jugendkomitees

### TOP 8: Sonstiges

### TOP 9: Terminliches

---

### TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit

Zu Beginn anwesend sind Anais, Fine, Marius, Theobald, Antonia Tr., Antonia Te., Theo L., Lennart, Toni, Sarah, Louis, Mo und Charlotte W.

Mo als Moderator begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass 13 Personen anwesend sind, von denen 9 Personen Mitglied im Jugendkomitee sind. Die Beschlussfähigkeit ist damit gegeben. Da Mo technische Probleme hat, übernimmt Fine die Moderation, Antonia Tr. unterstützt als Co-Moderation und Lennart schreibt das Protokoll.

### TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde

Lennart berichtet, dass das Jugendforum Weihnachtspost von Petra Budke und Bürgermeister Heiko Müller erhalten hat und zeigt die Karten. Diese finden sich auch im Anhang des Protokolls wieder. Anais richtet darüber hinaus ein Dankeschön von Juliane Wutta-Lutzmann (Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Falkensee) für die Weihnachtskarte vom Jugendforum aus. Toni erzählt, dass im nächsten Hauptausschuss ein Antrag der Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen, die LINKE und IdJ feat. PPPTBH besprochen wird, der die Erstellung eines Konzept zur Errichtung eines Jugend-, Kultur-, Begegnungs- und Demokratiezentrum, wie es in der Broschüre des Jugendforums beschrieben wurde, erwirken und mit 20.000 EUR finanzieren soll.



## **TOP 2: Bericht Jahresplanung 2021**

Marius berichtet vom ersten Jahresplanungstreffen am 02. Januar. Als Ergebnis ist eine Tabelle im NAS entstanden, in der Monat für Monat alle bereits feststehenden Termine sowie die Schulferien festgehalten sind. Darüber hinaus wurden beim Treffen auch schon Termine für erste Veranstaltungen festgelegt. Das Dokument findet sich unter dem Dateipfad NAS/Jugendforum Falkensee/Dokumente/2021\_##\_##\_ Jahresplanung. Ideen für Veranstaltungen und weitere Termine können und sollen dort festgehalten werden. Dazu sind alle herzlich eingeladen.

Mo merkt dazu an, dass eine Jahresplanung in der aktuellen Situation wohl schwierig ist. Marius erwidert, die Planungen erstmal anlaufen zu lassen und zu festigen. Sollte die Situation es nicht ermöglichen, können einzelne Termine immer noch abgesagt werden. Darüber hinaus können auch Online-Veranstaltungen geplant werden, die vom Infektionsgeschehen unabhängig sind.

Sarah äußert zu den Ausführungen, dass bei der Ideenäußerung nicht vorausgesetzt werden sollte, dass die Person, die die Idee benennt, diese auch umzusetzen hat. Das könnte viele Ideen schon im Keim ersticken. Marius bekräftigt das und ergänzt, dass das auch nicht so gedacht gewesen sei.

### **Mo und Antonia Tr. verlassen das Treffen**

Anaïs möchte gerne herausfinden, welche Termine den Mitgliedern des Jugendforums und den Followern auf den Social-Media-Kanälen am besten passen und wie für Veranstaltungen Werbung gemacht werden soll. Aufgrund des positiven Feedbacks aus der Gruppe erstellt sie in den nächsten Tagen eine Umfrage.

## **TOP 3: Vorstellung Konzept Tabletnutzung durch den Jugendbeirat**

Toni erläutert, dass das Jugendforum auf der letzten Sitzung des Jahres 2020 neun Tablets für die interne Nutzung angeschafft hat. Diese sollen nun erst einmal dem Jugendbeirat zur Verfügung gestellt werden. Momentan schreibt er deshalb an einem Konzept und einem Leihvertrag, über welchen die Tablets an die Mitglieder im Jugendbeirat ausgegeben werden sollen. Dieses Konzept stellt er nun vor. Allerdings gibt es noch einige rechtliche Fragen und Unsicherheiten, die noch zu diskutieren sind. Anaïs bittet deshalb darum, den TOP zu vertagen. Man einigt sich darauf, nochmal ein zusätzliches Treffen in kleiner Runde zu organisieren, um das Thema dort noch einmal zu besprechen und eine Lösung zu finden. Toni meldet sich dazu noch einmal in der Gruppe und hält Rücksprache mit Stefan und Lennart.

### **Christian, Antonia Tr. und Maha kommen zum Treffen dazu.**

## **TOP 4: Bericht aus der Alten Post**

Marius informiert die anderen darüber, dass er am heutigen Tag mehrere Erzieh:innen in der Alten Post angetroffen hat, die dort gemeinsam mit Kindern Teile der Tapete entfernt haben. Im Anschluss stellt sich heraus, dass im zweiten Raum bereits die Beleuchtung entfernt worden ist und in der Küche die gesamten Schränke und der Herd abmontiert worden sind. Lennart ergänzt, dass er deshalb auch bereits mit Herrn Bolze (Betriebsleiter ASB) telefoniert hat. Dieser war über die Vorgänge nicht informiert und aufgrund der Absprache, dass die Räume bis zum 30.06.2021 noch durch das Jugendforum genutzt werden sollten auch nicht erfreut davon zu hören. Er versprach sich mit Herrn Gunia und Frau Stawemann-Walter abzusprechen und sich dann zeitnah wieder beim Jugendforum zu melden, um die Situation zu lösen.

## **TOP 5: Nachfrage Protokolle**

Marius merkt an, dass noch einige Protokolle aus den letzten Monaten fehlen und bittet darum, die in der nächsten Zeit online zur Verfügung zu stellen.



### TOP 6: Bericht Fahrradwerkstatt ASB

Theobald berichtet, dass über den Antrag „Fahrradwerkstatt“ an den Aktionsfonds der Pfd Falkensee erfolgreich entschieden wurde. Die Eröffnung sollte nun ursprünglich im Frühjahr 2021 stattfinden. Ob das wie geplant verlaufen kann ist momentan unklar. Christian bietet Unterstützung aus der Ferne bei Fragen zum Thema Fahrrad an. Weitere Infos finden sich auf dem Trello-Board.

### TOP 7: Nominierungen und Abwahl von Mitgliedern des Jugendkomitees

Anaïs schlägt vor Toni ins Jugendkomitee des Jugendforum Falkensee aufzunehmen. Es folgt die Abstimmung.

<b>Soll Toni Kissing ins Jugendkomitee des Jugendforum Falkensee aufgenommen werden und ab sofort Teil dieses Gremiums sein?</b>		
<b>Ja</b>	<b>Nein</b>	<b>Enthaltung</b>
8 Personen	1 Personen	0 Enthaltung

Außerdem möchte Anaïs sich zum nächsten Treffen noch einmal die Anwesenheit der einzelnen Mitglieder genauer ansehen, um dann ggf. den Antrag auf Abwahl einer oder mehrerer Personen zu stellen.

### TOP 8: Sonstiges

Lennart erinnert unter Sonstiges nochmal an seine Bitte aus der WhatsApp-Gruppe. Auch zum Ende des Jahres 2020 soll von Seiten der Pfd wieder ein Jahresheft entstehen, welches auch Berichte aus dem Jugendforum enthalten soll. Diese sollen aus den Reihen des Jugendforums kommen und alle Aktiven sind herzlich dazu eingeladen, sich daran zu beteiligen. Eine kurze Nachricht an Lennart zur Absprache genügt.

Toni erkundigt sich nach dem Stand der Finanzanträge, die Ende letzten Jahres beschlossen wurden. Louis berichtet, dass die Beleuchtung gekauft wurde. Fotohintergründe und das Zubehör für die Anhänger ließen sich allerdings aufgrund der Kürze der Zeit nicht mehr anschaffen, weshalb die Beschlüsse ihre Gültigkeit verlieren.

### TOP 9: Terminliches

- 20.01.2021 um 17:00 Uhr: Bericht Freiwilligendienste mit Weltwärts (Anaïs, Theobald) online
- 21.01.2021 um 17:00 Uhr: Treffen FridaysForFuture Falkensee Forderungen online
- 26.01.2021 um 18:00 Uhr: Treffen vom Jugendforum

